



Topic news

疑惑の森友学園 国有地 政治家の関与が明らかに

国有地は国民の
財産！疑惑の
徹底追及を！

日本共産党の小池晃書記局長は1日の参院予算委員会で、大阪市内の学校法人「森友学園」（籠池泰典理事長）への豊中市内の国有地の不透明な売却をめぐり、独自に入手した自民党国會議員事務所の面談記録を示し、財務省、近畿財務局、国土交通省大阪航空局に籠池氏が値引きなどを要求していた事實を明らかにしました。小池氏は、政治家の関与を含め、交渉経過の全容を明らかにするように求めました。「政治家の働きかけはなかった」としてきた安倍晋三首相の言明は崩壊し、委員会室にどよめきが起きました。

日本共産党の小池晃書記局長が1日の参院予算委員会で、森友学園の籠池泰典理事長と自民党議員事務所の面談記録に基づき、森友学園側の不当な要求があつたことを追及したことに関連して、自民党の鴻池祥肇参院議員・元防災担当相は同日の日本テレビ番組の取材に対し、小池氏が示したものと同じとみられる記録の存在を前提に、「森友学園に一切便宜は図っていない。うちの事務所は不動産屋ではない」と語ったと報じられました。



Aichi news

トヨタ自動車系列 過労死訴訟、逆転勝訴

トヨタ自動車系列の下請け会社に勤めていた愛知県安城市的男性の突然死を過労死と認めなかつたのは不适当、妻が国の処分取消しを求めた訴訟の控訴審判決が23日名古屋高裁で行われた。裁判長は「業務との因果関係は労災認定基準を満たさずとも認められる」とし不認定処分を取り消し、労災と認定する逆転勝訴の判决を言い渡しました。遺族側弁護団の水野幹男弁護士は、「発症前1カ月の労働時間が100時間に満たない場合でも認定できるとした意味は大きい。うつ病を抱えながら働く人にとって励ましとなる」と話しています。

素朴な疑問

共産党が政権とつたら
財産没収されるとて本当？

いえいえ、まったくの誤解です。没収どころか、私有財産をもつと豊かにすることがあります。

「共産」は、「共同して生産」することです。『財産を共有』することではありません。党の綱領では、「生活手段（物を生み出す道具）」については、この社会（共産主義社会）の発展のあらゆる段階を通じて、私有財産が保障される」と明記しています。



詳しくは
綱領にて